

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian, maka dapat diambil kesimpulan bahwa terdapat pengaruh signifikan antara Tayangan Mata Najwa Terhadap Pemenuhan Kebutuhan Informasi Mahasiswa Universitas Islam “45” Bekasi (Ha diterima). Pengaruh antara tayangan Mata Najwa dan Pemenuhan Kebutuhan Informasi dapat dijelaskan melalui poin-poin berikut:

- 1) Terdapat 5 (lima) dimensi pada Tayangan Mata Najwa yang diteliti antara lain ada Pembawa Acara, Narasumber, Materi Acara, Perangkat Acara, dan Waktu Tayang. Kelima dimensi tersebut seluruhnya berada pada kategori “Baik”. Namun yang paling baik adalah dimensi Pembawa Acara. Pembawa Acara memiliki nilai “Sangat Setuju” dan “Setuju” paling tinggi dari 98 responden. Hal itu semakin menunjukkan bahwa keberadaan seorang Najwa Shihab dalam acara Mata Najwa menjadikan dirinya sebagai jantung acara.
- 2) Pemenuhan Kebutuhan Informasi Mahasiswa Universitas Islam “45” Bekasi termasuk kedalam kategori baik. Terdapat 4 indikator Pemenuhan Kebutuhan Informasi antara lain *Current Need Approach*, *Everyday Need Approach*, *Exhaustive Need Approach*, dan *Catching Up Need Approach*. Keempat indikator tersebut seluruhnya berada pada kategori “Baik”. Namun yang paling baik adalah indikator *Catching Up Need Approach*, dimana pada posisi poin “Sangat Setuju” dan “Setuju” indikator ini memiliki posisi paling tinggi. Hal ini menunjukkan bahwa para mahasiswa cukup setuju dengan konten-konten informasi yang diberikan oleh Mata Najwa.
- 3) Tayangan Mata Najwa berpengaruh signifikan terhadap Pemenuhan Kebutuhan Informasi Mahasiswa Universitas Islam “45” Bekasi. Terlihat dari nilai Sig. sebesar 0,000 lebih kecil dari nilai yang dipersyaratkan

(0,000 < 0,05). Artinya, semakin baik Tayangan Mata Najwa yang diberikan maka akan semakin tinggi pula dampak Pemenuhan Kebutuhan Informasi Bagi Para Mahasiswa.

5.2 Saran

Berdasarkan hasil penelitian, pembahasan, dan kesimpulan di atas, maka saran yang dapat diberikan oleh peneliti sebagai berikut :

1) Bagi Program Acara Mata Najwa

Tayangan Mata Najwa hingga saat ini masih menjadi salah satu acara yang cukup memperoleh penghargaan, baik memenangkan untuk kategori acaranya ataupun kategori pembawa acaranya. Kedepannya saya harapkan Tayangan Mata Najwa menyuguhkan konsep-konsep baru yang lebih menarik dan baru. Sehingga para penonton semakin mencintai program ini. Dari hasil penelitian ini terbukti bahwa Tayangan Mata Najwa dapat memenuhi Kebutuhan Informasi bagi para Mahasiswa Universitas Islam "45" Bekasi. Sehingga diharapkan program ini mempunyai umur yang panjang dan selalu bisa memenuhi apa yang diinginkan audiensnya.

2) Bagi Akademisi

Meskipun hasil penelitian ini mendukung teori yang ada, tetapi masih terdapat perbedaan hasil penelitian dengan penelitian terdahulu pada variabel Pemenuhan Kebutuhan Informasi. Oleh karena itu, untuk peneliti yang akan melakukan penelitian sejenis agar sebaiknya mempelajari lebih mendalam mengenai Tayangan Mata Najwa dan Pemenuhan Kebutuhan Informasi. Selain itu, peneliti selanjutnya sebaiknya juga menambahkan variabel yang berbeda dalam penelitian ini karena masih terdapat faktor lain yang saling mempengaruhi. Sehingga, model statistik yang akan diperoleh pun akan lebih baik.